
実施日 令和４年４月８日（金）

時　間 午前９：００から１０：００まで

内　容

オブ
ザーバー

令和４年度第１回小金井市玉川上水・小金井桜整備活用推進委員会　視察結果

平右衛門橋から開始し、関野橋で終了した。
整備実施区間・・・「サクラの生育状況」・「伐採樹木の管理状況」・「被
圧樹木の有無」・「上水堤の植生状況」
その他・・・歩道及び緑地帯の現況確認

小平市（文化スポーツ課）
市民団体（名勝小金井桜の会）

・下草に外来種が混じっている。外来種が混じることで生態環境が変わって
しまう、という問題があり、適切な対応が必要である。

【平右衛門橋～関野橋間】（平成２２～平成２４年度整備済み）

委員会
所　見

・全体的に早咲きのものが目立つ。

参加者

委員会（亀山委員、椎名委員、伊東委員、小野委員）
小金井市（生涯学習課、道路管理課）
東京都教育庁（地域教育支援部）
東京都水道局（経理部、境浄水場）

サクラの生育状況

・若木はまだ色は少し微妙だが、特に問題はない。

・現在の下草は、人間が作り出した環境であり、生育には定期的な草刈り等
の適切な管理が必要である。

その他

・全体的に良好に生長している。

・古木の幹は傷んでいるものもあるが、新たな根が出てきているものもあ
り、それらは適切な管理を行えば延命可能である。

・一度は枯れてしまった古木の中には、周囲のケヤキ等の伐採によって生育
環境が改善されたことで、新たな幹が生育し、甦ったものもある。


